

**Chris Niemann, President & Chief Executive Officer**

Chris serves as President & CEO of Conair Group Inc., the world's largest fixed-wing aerial firefighting organization. Conair supports government agencies in Canada and around the world with specialized aircraft, training, and people in their fight against the growing threat of wildfire. Chris joined Conair in 2025 from the company's US subsidiary, Aero-Flite Inc., and brings with him more than 30 years of aerospace experience in operations, production, and management. Chris' previous roles include various positions, from engineering to program management, at General Atomics Aeronautical Systems and in the U.S. Marine Corps as an F/A-18 pilot.

Chris Niemann, Président-Directeur Général

Chris est PDG de Conair Group Inc., leader mondial de lutte aérienne contre les incendies. Conair travaille aux côtés des organismes gouvernementaux au Canada et dans le monde afin de leurs fournir des avions spécialement configurés, des services de formation et de maintenance, et/ou des opérations clés en main afin de faire face aux menaces croissantes des feux de forêt. Chris a pris la tête de Conair Group Inc. en 2025, après avoir dirigé sa filiale américaine Aero-Flite Inc. pendant plus de 4 ans. Chris a plus de 30 ans d'expérience dans le secteur aéronautique, en exploitation, en production et en gestion. Durant sa carrière il a occupé divers postes allant de l'ingénierie à la gestion de programmes, chez General Atomics Aeronautical Systems et au sein du Corps des Marines des États-Unis comme pilote de F/A-18.